

Semana Santa 2022

Momento de los Niños



Domingo de Ramos | Domingo de Resurrección





Momento de los niños | Domingo de Ramos

Este material es para ser utilizado en el momento de los niños en la Reunión de Domingo de Ramos.

[Los niños entran al santuario ondeando ramas de palma mientras se lee Mateo 21:9].

¡Sálvanos!	Coro Aleluya N°188
-------------------	------------------------------------

Lectura Bíblica: Mateo 21:1-17; Salmo 34:8

[El narrador debe llamar a los niños de la congregación al frente y hacer que se sienten o se queden parados alrededor de la «fogata»].

Guion:

¡Tengo mucha hambre! Cocinar mientras se acampa es muy difícil. ¡Sigo estropeando toda mi comida! Todo lo que quería es un buen hot dog asado en la fogata o un trozo de pescado fresco... arruinado.

La peor parte de arruinar la comida es que tienes esta idea o expectativa de lo que vas a comer, y después de todo el arduo trabajo de cocinar, no puedes esperar para disfrutar lo que has estado cocinando, y entonces, cuando le das un mordisco, te das cuenta de que lo arruinaste y te decepcionas de inmediato.

¿Alguna vez se han sentido decepcionados después de esperar algo? [Permita que los niños respondan]

La decepción es muy dura después de haber estado listo y muy emocionado por algo.

Por otro lado, ¿alguna vez han esperado mucho tiempo por algo y resultó ser absolutamente increíble? [Permita que los niños respondan]

¡La gente estuvo esperando al Mesías por muchos, muchos años! El Mesías que salvaría a la gente de sus pecados, fue prometido y mencionado por mucho tiempo. Entonces, cuando Jesús, el Mesías, entró a Jerusalén montado en un burrito, ¡fue un gran acontecimiento! ¡Por fin! El Mesías por fin estaba aquí, ¡toda la espera había terminado!

Mientras Jesús entraba a Jerusalén montado en un burrito, la gente ponía sus mantos en el camino, gritando...

¿Saben lo que gritaba la gente cuando Jesús entró a Jerusalén? [Permita que los niños respondan]

«¡Hosanna! ¡Bendito el que viene en el nombre del Señor!»





Esta gran entrada definitivamente no fue una decepción. En realidad, la gran entrada de Jesús trajo alegría y esperanza a la gente. Los pecados iban a ser perdonados, el amor iba a ser experimentado y la nueva vida casi había llegado. ¡La esperanza por fin había llegado!

La bondad de Jesús iba a ser experimentada mientras realizaba milagros y les predicaba a muchos. Y esto fue solo el comienzo. ¡Qué interesante!

El Salmo 34:8 dice: **Prueben y vean que el SEÑOR es bueno; ¡qué alegría para los que se refugian en él!** (NTV)

Cuando ponemos nuestra esperanza en Jesús, nunca nos decepcionaremos. El Señor es bueno y quiere que experimentemos el gozo de su amor y perdón. Cuando somos amigos de Jesús, podemos tener gozo, incluso en la mayor de las decepciones, porque Dios es bueno y nos ama mucho.

Bueno, tal vez pueda aprender a saborear la bondad de Dios en mi cocina... ¡Necesito toda la ayuda posible!

Oración.

Puntos principales:

- La decepción es muy dura después de haber estado listos y muy emocionados por algo.
- La entrada triunfal de Jesús trajo alegría y esperanza a la gente. Los pecados iban a ser perdonados, el amor iba a ser experimentado, la nueva vida casi había llegado, ¡la esperanza por fin había llegado!
- Cuando ponemos nuestra esperanza en Jesús, nunca seremos decepcionados.
- Cuando somos amigos de Jesús, podemos tener gozo, incluso en la mayor de las decepciones, porque Dios es bueno y nos ama mucho.

Preguntas:

- ¿Alguna vez se han sentido decepcionados después de esperar algo con ansias?
- ¿Alguna vez han esperado mucho tiempo por algo y resultó ser absolutamente increíble?
- ¿Saben lo que gritaba la gente cuando Jesús entró a Jerusalén?





Momento de los niños | Domingo de Resurrección

Este material es para ser utilizado en el momento de los niños en la Reunión de Domingo de Resurrección.

Escritura: Lucas 24:36-48; Gálatas 2:20

Utilería: Variedad de artículos de acampar para empacar

[El narrador debe llamar a los niños del Cuerpo al frente y hacer que se sienten o se queden parados alrededor de la «fogata»].

Guión:

[Empacando artículos para acampar] Bueno, casi todo en mi viaje de campamento salió mal. De veras que tuve problemas para armar mi casa de campaña, me tropecé y me lesioné al ir a caminar por los senderos, fui a pescar, me perdí y eché a perder mi comida. Supongo que no soy la estrella de los viajes de campamento. Sin embargo, he aprendido bastante y siento que podría hacer un mejor trabajo la próxima vez.

¿Alguna vez han escuchado el dicho «la práctica hace al maestro»? [Permita que los niños respondan]

¿Qué creen que significa «la práctica hace al maestro»? [Permita que los niños respondan]

Cuando intentamos perfeccionar algo, dedicamos mucho tiempo, energía y esfuerzo a hacerlo bien. Por lo general, las cosas que necesitamos o queremos practicar son importantes para nosotros.

¿Cuáles son algunas cosas que podrían practicar? [Permita que los niños respondan]

¿Sabían que pueden practicar ser seguidores de Jesús? Hay elecciones que podemos hacer en nuestra vida diaria que nos ayudan a practicar ser como Jesús.

¿Cuáles son algunas maneras en que podemos practicar ser como Jesús? [Permita que los niños respondan]

¡Absolutamente! Jesús nos proporcionó un ejemplo tan maravilloso durante su tiempo en la tierra. Sabemos que Jesús vino al mundo para salvarnos de nuestros pecados. ¡Jesús murió en la cruz para que podamos tener perdón, vida nueva y amistad con Él! ¡Hoy, en este Domingo de Resurrección, sabemos que Jesús lo logró! Jesús resucitó de entre los muertos para mostrarnos que la oscuridad del pecado no podía vencer. ¡El poder y el amor de Jesús ganan! Queremos vivir nuestra vida de tal manera que muestre este gran amor y poder que vive en nuestro corazón cuando somos amigos de Jesús.





Cuando practicamos tratar de vivir nuestra vida como lo haría Jesús, el mundo no podrá dejar de notar que hay algo diferente en nosotros. Es posible que nunca perfeccionemos la vida como Jesús, porque somos humanos y cometemos errores, pero podemos hacer todo lo posible para tomar buenas decisiones y convertirnos en amigos más cercanos de Jesús todos los días. Así es como podemos mostrar el amor y el poder de Jesús al mundo, ¡y no hay mejor día para comenzar a practicar que en este día en que celebramos a Jesús venciendo la muerte!

Gálatas 2:20 dice: **«y ya no soy yo quien vive, sino que es Cristo quien vive en mí. Y la vida que ahora vivo en el cuerpo, la vivo por mi fe en el Hijo de Dios, que me amó y se entregó a la muerte por mí»** (DHH).

¿Cantaría conmigo el coro «Ya no soy yo quien vive»? [Canten el coro]

Cada Domingo de Resurrección escucharán a alguien decir: «¡Ha resucitado!» Entonces todos a su alrededor dicen: «¡Ciertamente ha resucitado!» ¿Lo dirán conmigo?

¡Ha resucitado!

¡Ciertamente ha resucitado!

Puntos principales:

- Podemos practicar ser seguidores de Jesús.
- Jesús resucitó de entre los muertos para mostrarnos que la oscuridad del pecado no podía vencer. ¡El poder y el amor de Jesús ganan!
- Cuando practicamos tratando de vivir nuestra vida como lo haría Jesús, el mundo no podrá dejar de notar que hay algo diferente en nosotros.
- Puede que nunca perfeccionemos el vivir como Jesús porque somos humanos y cometemos errores; pero podemos hacer nuestro mejor esfuerzo para tomar buenas decisiones y volvernos más amigos de Jesús todos los días.

Preguntas:

- ¿Alguna vez han escuchado el dicho «la práctica hace al maestro»?
- ¿Qué creen que significa «la práctica hace al maestro»?
- ¿Cuáles son algunas cosas que podrían practicar?
- ¿Cuáles son algunas maneras en que podemos practicar ser como Jesús?

